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---------------------------ACTA 1/2016------------- ------------- 

---------Da Reunião Ordinária de 4 de Janeiro de 20 16----------- 

-----Aos quatro dias do mês de Janeiro do ano de do is mil e 

dezasseis, nesta cidade de Almeirim, no Salão Nobre  da Câmara 

Municipal de Almeirim, encontrando-se presente a As sistente 

Técnica, Teresa Isabel de Matos Alexandre, comparec eram para a 

reunião de hoje, os membros da Câmara Municipal des te Concelho, 

os Senhores:--------------------------------------- -------------

-----Presidente, Pedro Miguel César Ribeiro, Vice P residente,  

Paulo Vladimiro Santana Caetano, e Vereadores  Mari a Emilia 

Castelo Arsénio Botas Moreira, Joaquim Francisco Le onor Sampaio, 

Eurico Manuel Lopes Henriques, Manuel Sebastião Dua rte Lopes e 

Sónia Isabel Campos da Silva Colaço.--------------- -------------

-----Sendo quinze horas assumiu a presidência o Sen hor 

Presidente da Câmara, após a que os restantes autar cas tomaram 

os seus lugares, tendo aquele declarado aberta a re união.-------

--------------------------------------------------- -------------  

-----O Senhor Presidente desejou aos presentes, um Bom Ano 

Novo.---------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----------------- PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA------------------

-----O Senhor Vereador Manuel Sebastião usou da pal avra 

desejando também Feliz Ano Novo aos presentes.----- -------------

-----Referiu de seguida que teve conhecimento atrav és da 

comunicação social que somente um por cento das câm aras vai 

cobrar a taxa máxima de IMI. Disse que no caso de A lmeirim, 

poderia ter sido diferente. Pensa que se fosse hoje  o Senhor 

Presidente teria aceitado da Coligação a proposta p ara aplicação 

do normativo, que permitia reduzir a taxa do IMI às  famílias 

numerosas. Disse o Senhor Vereador que esta era mai s uma medida 

que permitia dar condições às famílias para terem m ais filhos, a 

juntar à redução da taxa de 50% nos veículos automó veis 

aprovadas pelo Governo e à colaboração das IPSS que  reduzem os 
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valores que cobram às famílias com mais que um filh o. Continuou 

dizendo que:--------------------------------------- -------------

-----“ A falta de crianças é um problema que nos pr eocupa e como 

já dissemos anteriormente os vários Governos não ti veram nem têm 

preocupação com este assunto. O Vereador da Coligaç ão Amar a 

Terra disse que teve oportunidade de ler a revista “Descubra a 

Região Centro de Portugal” que o deixou triste com o que leu 

sobre Almeirim. Referiu que:  “A nossa Terra tem mu ito mais para 

oferecer. Temos alertado para os contributos que o Executivo tem 

dado à economia local, que é francamente deficitári o. Dou como 

exemplo Torres Vedras, que entre as várias activida des no seu 

tecido económico, factura mais de um milhão de euro s em pastéis 

de feijão, que são o seu doce regional. Temos milha res de 

pessoas que nos visitam mensalmente e têm que levar  mais que 

sopa da pedra. Há mercado e temos condições para de senvolver a 

nossa economia. Sugiro que se pesquise na história da Cidade um 

doce tradicional que possa complementar o que ofere cemos aos 

visitantes. Relembro problema das placas de sinaliz ação. Já em 

reuniões anteriores o assunto tem sido falado e é n ecessário 

tomar medidas. Sabemos que é caro alterar rapidamen te o que 

existe, mas entendo que é preciso estabelecer regra s mínimas 

para as placas, como por exemplo o tamanho. É indis pensável 

normalizar as placas. Alerto para aquilo que chamo “anarquia” em 

relação às placas que estão à entrada de Almeirim v indo de 

Santarém, pela Rua Marechal Gomes da Costa. Quem en tra por ali 

fica com uma péssima impressão sobre a organização da Cidade. 

Outro assunto para o qual chamo novamente a atenção , é a imagem 

de desleixo que dá os trabalhadores da manutenção n ão andarem 

identificados e mal vestidos. Devemos sensibilizar os 

trabalhadores para vestirem coletes identificativos . Por fim, e 

tendo feito uma análise ao trabalho desenvolvido pe la Câmara 

durante o ano de dois mil e quinze, comparativament e ao anterior 

Executivo. Realço e louvo o trabalho desenvolvido p ela área da 

Cultura, sendo que os outros pelouros duma maneira geral são 

positivos. Deixo o desafio para que o Senhor Veread or Eurico 
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Henriques pesquise o tal doce tradicional que Almei rim precisa 

para divulgação da Cidade.”------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço também realço u a situação 

das placas de sinalização, que é de opinião que dev e ser tratado 

rapidamente, tendo sido o assunto abordado na últim a reunião de 

Câmara, para que as mesmas possam ser mais agradáve is 

esteticamente, mas que também se tenha em atenção a  segurança.  

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente esclareceu que relativamen te às placas 

foram solicitados orçamentos, dos quais ainda se es pera 

resposta. Quanto à transparência, afirmou que a Câm ara cumpre 

tudo o que legalmente está estabelecido. Sendo que,  há itens com 

os quais concorda, é de opinião que se devem estabe lecer 

limites. Sobre a identificação do pessoal, informou  o Senhor 

Presidente que todos os funcionários são portadores  das 

respectivas fardas, e que regularmente chama a aten ção para o 

uso das mesmas, no entanto sabe que isto não aconte ce e não tem 

forma de controlar. O Senhor Presidente deixou aind a a 

informação relativamente a uma possível reunião, pa ra o catálogo 

das sementes, que tem como objectivo a promoção de outros 

artigos, que não só a sopa da pedra, pois há também  o bolo 

finto, de qualquer forma o problema que se coloca é  a nível 

comercial. Relativamente ao melão, foi lançado um d esafio para 

parceria entre a Câmara e a CVR, para campanha de v inhos brancos 

na praia. Falou ainda da parceria entre as mesmas e ntidades para 

o dia 14 de Fevereiro, “Dia dos Namorados”, que par a o jantar 

dos restaurantes aderentes, a Câmara oferecerá as r osas e a CVR 

os vinhos rosés. Por fim e em relação ao IMI famili ar, o Senhor 

Presidente disse que se fosse estabelecido um limit e teria de o 

aplicar, o que não acontece.----------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- ------------- 

-------------------PERÍODO DA ORDEM DO DIA--------- ------------- 

--------------------DELIBERAÇÕES DIVERSAS---------- ------------- 
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-----APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO DE 

ESTÁGIO COM ALUNO DO INSTITUTO DE EDUCAÇÃO E FORMAÇÃO DO 

SORRAIA, LDA.-------------------------------------- -------------

-----Proposta apresentada pela Senhora Vereadora Ma ria Emilia:--

-----“Considerando a solicitação do Instituto e For mação do 

Sorraia ao Município para acolhimento de um estagiá rio do Curso 

de Técnico de Contabilidade, tendo em vista o aprov eitamento 

recíproco das respectivas potencialidades, técnicas  e humanas;--

-----O curso referido contempla uma componente de f ormação 

prática em contexto de trabalho, com uma carga horá ria de 320 

horas, a decorrer entre meados de Janeiro e Março d e 2016, de 

acordo com o horário de funcionamento da entidade a colhedora;---

-----O referido estágio não acarreta quaisquer enca rgos 

financeiros para o Município, sendo que o formando estará 

abrangido por um seguro de acidentes pessoais, atra vés da 

escola;-------------------------------------------- -------------

-----Assim, atento que os Municípios dispõem de atr ibuições 

entre outras, na área da educação e da cultura, con forme 

disposto nas alíneas d) e e) do número 2, do artigo  23º e atento 

o disposto na alínea u) do número 1 do artigo 33º t odos do Anexo 

I da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, proponho ao Ex ecutivo que 

aprecie e aprove um estágio com um formando do Inst ituto de 

Educação e Formação do Sorraia, de acordo com docum ento que se 

anexa.--------------------------------------------- -------------

-----Propõe-se também a aprovação da presente delib eração em 

minuta para imediata produção de efeitos, nos termo s do número 3 

do artigo 57º do anexo à Lei 75/2013, de 12 de Sete mbro.”-------

-----A proposta encontra-se acompanhada do respecti vo protocolo 

e posta a votação foi a mesma aprovada por unanimid ade.---------

-----À questão colocada pela Senhora Vereadora Sóni a Colaço, 

sobre o estabelecido no artigo 8º do referido proto colo, o 

Senhor Presidente informou que os mesmos são elabor ados de forma 

generalista, adaptando-se depois à realidade de cad a concelho.--

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------
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----- REQUERIMENTOS – O Senhor Vereador Manuel Sebastião entregou 

dois requerimentos a solicitar informações, os quai s passo a 

transcrever:--------------------------------------- -------------

-----Requerimento número 1:------------------------ -------------

-----“Manuel Sebastião Lopes, Vereador da Coligação  “Amar a 

Terra” (PSD/PP/MPT), vem ao abrigo das disposições constantes no 

número 1 do artigo 33º, da Lei 75/2013, de 12 de Se tembro, 

alterada pela Lei número 25/2015, de 30 de Março, r equerer 

informação:---------------------------------------- -------------

-----Valor dos gastos com a acção social durante o ano de 

2015.”--------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----Requerimento número 2:------------------------ -------------

-----“Manuel Sebastião Lopes, Vereador da Coligação  “Amar a 

Terra” (PSD/PP/MPT), vem ao abrigo das disposições constantes no 

número 1 do artigo 33º, da Lei 75/2013, de 12 de Se tembro, 

alterada pela Lei número 25/2015, de 30 de Março, r equerer 

informação:---------------------------------------- -------------

-----Valor de todas as quantias atribuídas aos club es e secções 

durante o ano de 2015.”---------------------------- -------------

-----A Câmara tomou conhecimento destes pedidos.--- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

---------------------PERÍODO DO PÚBLICO------------ -------------                                  

-----Usou da palavra o Senhor Arquitecto Elias Rodr igues que 

falou das placas de toponímia e das obras da 1ª fas e da Capela 

do Espirito Santo, assuntos esclarecidos pelo Senho r 

Presidente.---------------------------------------- -------------

-----O Senhor Domingos Martins, em conjunto com mai s dois 

representantes da Associação Vinte Quilómetros de A lmeirim, 

distribuíram pelo Executivo sacos com material alus ivo à Colour 

Run e corrida dos Vinte Quilómetros. Os mesmos agra deceram o 

apoio prestado pela Autarquia, pois sem este apoio não seria 

viável fazer a prova com a dignidade que é pedida.- -------------

--------------------------------------------------- -------------  
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-----Às quinze horas e quarenta minutos foi encerra da a 

reunião.------------------------------------------- -------------

-----E  eu,________________________________________ ____________, 

Assistente Técnica desta Autarquia, elaborei a pres ente acta, 

que lavrei e subscrevi a qual vou assinar com o Sen hor   

Presidente.---------------------------------------- ------------- 

 

 

O Presidente da Câmara          A Assistente Técnic a 

 

 

 

 

 

 

 


